



Messe de Remerciement à "la croix en bordure de route"

MEGAMALAI, TAMILNADU, Inde - Le 26 janvier, nous avons célébré une messe d'action de grâce à "la croix en bordure de route" ("Roadside Cross") à Megamalai. A part moi comme curé, il y avait aussi le père Jesu Doss qui venait d'être ordonné prêtre et le p. Nashwin (secrétaire de la province indienne).

Ce lieu saint est appelé "Siluvai Cruz", ce qui signifie "la croix qui est plantée au bord de la route", dans la forêt sauvage de Megamalai. Le but de sa plantation en ce lieu est d'obtenir la protection du Seigneur Jésus contre les attaques d'animaux sauvages et de personnes mal intentionnées, pour les personnes qui passent par cette route. L'existence de cette croix vise également à nous rappeler l'amour de Montfort pour la croix.

L'attention à cette "croix" a commencé quand je suis arrivé ici, car il y a des nombreux témoins qui expérimentent la présence et la protection de Jésus en ce lieu béni.

La célébration annuelle que nous avons ici est généralement toujours clôturée par un grand banquet. Cette fois, environ trois cents personnes ont assisté à la célébration et près d'un millier ont assisté au repas commun. Voilà, que le Seigneur Jésus soit avec nous dans chacun de nos voyages.

P. Philip Arockiaraj, SMM